

# 学校だより

2024年7月1日  
校長 畠中 伸一  
池田市井口堂3-6-1  
Tel 761-3451

学校教育目標：地域とともにある学校をつくる

学校と地域がいっしょになって、  
ともに子どもを育てると意識が高まる学校をつくろう

## 1年生 自然学舎

5/31（金）・6/1（土）兵庫県八チ高原

初日、大阪は曇り空だったのですが、八チ高原は雨の予報です。バスレクで盛り上がるバスの車内で相談し、初日に予定していたオリエンテーリングと2日目の魚つかみを入れ替えて実施することにしました。現地に到着すると予報通り雨でした。生徒たちは、昼食をすませ、かっぱを着て魚つかみ会場に向かいました。「冷たい！」魚つかみの会場の川は予想以上の冷たさです。魚を捕まえようとしますが、なかなかうまくいかない生徒もいます。そんな時は、すでに魚を捕まえ終わった生徒も川に入り魚を追い込んだり、コツを伝えたりし、全員が魚を捕まえることができました。夜は、レクスタッフが中心となり考えてくれたレクで大盛りあがりでした。



2日目、朝起きると快晴です。朝食のカートンドッグを自分たちで作り、いよいよオリエンテーリングです。かなりきつい山登りもありますが、班ごとに行動し、チェックポイントでは班で協力しないとできない課題が用意され、

楽しみながら活動できる工夫がされています。その課題を班のみんなで相談しながらこなし、笑顔でゴールすることができました。自然学舎のスローガン、「㊦きすすもう㊧かまとともに協力し㊨かんばる仲間を応援できる㊩そうの学年へ」のとおり、学年のつながりが深まる行事となりました。



## 文化祭「合唱の部」

7月4日（木）12時45分から本校体育館にて、第47回文化祭「合唱の部」を行います。先日から体育館での練習も始まり、生徒たちの練習にも熱が

こもってきました。1年生は学年全体での合唱、2・3年生はクラスごとの合唱コンクールです。お子さまの学年に関係なくご覧いただけます。生徒たちの頑張っている姿と、美しい歌声を楽しみにお越しください。多くの方のご来校をお待ちしています。

なお、文化祭「文化発表の部」は、10月23日（水）に行います。

## オープンスクール「よのなか科」

9/6（金）、今年最初のオープンスクールを実施します。石橋中学校では5年前からオープンスクールで「よのなか科」の授業に取り組んでいます。今年も年に3回計画しています。

「よのなか科」の授業は、世の中のさまざまな出来ごとをテーマにし、子どもと大人が一緒になって考え学ぶ授業です。正解はありません。自分なりに納得する考え方や生き方（納得解）を導き出す練習になります。生徒と違う年代の方が授業に参加していただくことにより、生徒たちとは違った視点からのご意見を聞かせていただくことができ、考えがより広がっていきます。地域の方も参加していただいています。ぜひ、保護者のみなさまもご参加いただき、お子さまと一緒に意見交換していただければ幸いです。



## 3校合同PTA交流会

5/29（水）「いしばし学園3校合同PTA交流会」を行い、スポーツ交流会・祭りの巡視・教育講演会のこと話が話し合われました。スポーツ交流としましては、7月12日（金）に9人制バレーボール大会が五月山体育館で行われます。また、夏休み期間中の取り組みとしては、「納涼祭」が7月20日（土）「石橋まつり」は7月27日（土）28日（日）に開催されます。納涼祭では、本校生徒も準備や片付け、模擬店の出店をさせていただく予定です。石橋まつりでは、やぐらの上で盆踊りの太鼓をたたく生徒を募集しています。「やってみよう！」と思った人は、担任の先生または校長に相談してください。

## どてら

7月は、6日に実施します。6月のどてらには、20人もの参加がありました。1学期最後のどてらとなりますが、夏休み前に楽しく勉強しましょう。